

IEDEP y UTIM firman convenio en beneficio de estudiantes poblanos.

CIUDAD DE PUEBLA, Pue.- El Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla (IEDEP) firmó un convenio de colaboración con la Universidad Tecnológica de Izúcar de Matamoros (UTIM), con el objetivo de fortalecer la formación académica y profesional de la juventud en el estado.

La firma fue encabezada por la directora general del Instituto, Juanita Marmolejo Sánchez, y el rector de la UTIM, Sergio Valero Orea. Este acuerdo interinstitucional abre nuevas posibilidades para que estudiantes realicen su servicio social y prácticas profesionales en entornos educativos de calidad.

Durante el acto protocolario, la titular del IEDEP destacó la relevancia de esta colaboración institucional, al señalar que está alineada con la visión de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, y del gobernador del estado, Alejandro Armenta, quienes impulsan una educación anclada en el Humanismo Mexicano y la Bioética Social, orientada al bienestar y la transformación social.

Mediante esta colaboración, el personal administrativo y operativo de la UTIM podrá acceder a la oferta académica del Instituto, lo que contribuirá a su profesionalización a través de programas que se adaptan a sus tiempos y necesidades laborales.

Asimismo, esta alianza permitirá que aprendientes del Instituto apliquen sus conocimientos en escenarios reales al integrarse como prestadores de servicio en la Universidad Tecnológica de Izúcar de Matamoros.

Este esfuerzo conjunto representa un beneficio para ambas instituciones, al reforzar los vínculos educativos y brindar alternativas formativas que impulsan el desarrollo integral de las y los jóvenes poblanos.

